



Lettre de Mgr Alain Guellec, Évêque de Montauban

Invitation à la prochaine session diocésaine

Chers amis,

Une session de théologie est proposée chaque année dans le diocèse et je m'en réjouis. Le thème retenu cette année est celui de la *Diaconie*. Le terme est encore parfois peu connu. On peut le traduire par Charité, Service du frère.

Comme l'indique le titre de la session *L'Amour de Dieu se fait diaconie*, cette réalité appartient au mystère de Dieu et comporte une dimension spirituelle, théologique, avec des implications concrètes dans nos communautés chrétiennes.

La nature profonde de l'Église s'exprime dans une triple tâche : annonce de la Parole, célébration des Sacrements, service de la Charité. Ces trois tâches s'appellent l'une l'autre et ne peuvent être séparées. Comme l'écrivait le pape Benoît XVI dans son encyclique *Dieu est Amour*, « la charité n'est pas pour l'Église une sorte d'activité d'assistance sociale qu'on pourrait laisser à d'autres, mais elle appartient à sa nature, elle est expression de son essence elle-même à laquelle elle ne peut renoncer ». ¹

Il y a dix ans, le rassemblement *Diaconia 2013* à Lourdes a suscité de belles réalisations. Notre session s'inscrit dans cette dynamique et permettra aussi, je l'espère, de nouvelles initiatives au service de l'amour de Dieu et du prochain.

Bien à vous et à très bientôt,

Mgr Alain Guellec

¹ Encyclique *Dieu est Amour*, n° 25.